



Daños materiales y 8 personas lesionadas, saldo de carambola en la carretera 57

Daños materiales y 8 personas lesionadas fueron el saldo de la carambola, registrada en la autopista México-Querétaro, a la altura de San Juan del Río, la madrugada de este miércoles. De acuerdo con información de la Coordinación Estatal de Protección Civil, 8 conductores resultaron lesionados; 7 de ellos fueron valorados en la zona y uno más requirió traslado al hospital, debido a la fractura en una pierna.

<https://www.eluniversalqueretaro.mx/seguridad/danos-materiales-y-8-personas-lesionadas-saldo-de-carambola-en-la-carretera-57>